

BOLETÍN DE PRENSA No. 249 ->>

Realizan recorrido de supervisión de obra en edificaciones de la UAA que permitirán responder a la necesidad social de espacios educativos.

Responder a una sentida necesidad social de educación superior y ofrecer a los jóvenes mejores oportunidades de desarrollo es el objetivo del proyecto Campus Sur de la UAA, que actualmente tiene un avance del 25% en su construcción según pudieron constatar hoy en recorrido de supervisión el rector de la Universidad Autónoma; Mario Andrade Cervantes y el gobernador del estado Carlos Lozano de la Torre.



Al dar la bienvenida el rector apuntó que este proyecto tiene una gran trascendencia social, pues al consolidarse la UAA llegará a albergar en sus aulas 18 mil alumnos, incrementando su capacidad actual para dar cabida a 5 mil 500 estudiantes más de los actualmente cuenta.

Por su parte el jefe del ejecutivo estatal, Carlos Lozano de la Torre dijo que la creación de este nuevo campus resulta indispensable para responder a la gran demanda de los jóvenes de Aguascalientes en materia de educación superior, pero también por la creación de áreas especializadas del conocimiento que permitan a los nuevos profesionistas tomar parte más activa en el desarrollo de sectores estratégicos de la entidad como es la industria automotriz.

En este recorrido se pudo constatar que el avance de la obra permitirá que en el mes de junio pueda estar concluida la primera etapa que dará cabida a los primeros 500 alumnos en 5 nuevas carreras, a partir del mes de agosto.

La obra que se realiza actualmente corresponde a módulos de aulas, edificios de biblioteca, auditorio y administrativo, así como la infraestructura necesaria para la operación de este campus en donde se invierten más de 90 millones de pesos.

También en este recorrido de supervisión se visitaron las instalaciones del Bachillerato Oriente en donde se tiene ya un avance del 93% en la construcción y podrá estar concluido en su totalidad para principios del mes de mayo.

En este nuevo plantel del Centro de Enseñanza Media se albergarán más de 2 mil 500 alumnos

en el momento que llegue a su máxima capacidad y para ello se invierten recursos por más de 56 millones en la edificación de aulas, auditorio, laboratorios, biblioteca, además del equipamiento completo de este plantel para ofrecer a los estudiantes un espacio digno y con los mismos estándares de calidad que avala la UAA, según expresó durante el recorrido el rector Andrade Cervantes.

En ambos eventos estuvieron presentes, la Comisión Ejecutiva de la UAA, el presidente de la FEUAA, Orlando Sánchez Quezada, funcionarios del gobierno del Estado como los secretarios de Gobierno, Sergio Reynoso Talamantes; de Infraestructura, Miguel Ángel Romero Navarro y el Director del IEA, Francisco Javier Chávez Rangel. Además de los presidentes de Consejo Coordinador Empresarial, Salvador Esqueda; de CANACINTRA, Heberto Vara y de la Industria del Vestido, José Manuel Gómez Marmolejo; así como el empresario Lucio Pablo Gutiérrez Cortina.